

Ban Ki-moon assure qu'il est possible d'éradiquer le virus Ebola



Nations Unies, 22 décembre (RHC-Telesur) Le secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-Moon, a assuré qu'il est possible d'éradiquer le virus Ebola en Afrique de l'Ouest, où cette épidémie mortelle a fait plus de 7000 morts.

Après ses visites en Guinée, en Sierra Leone, au Liberia, au Mali et au Ghana, où il a constaté les progrès de la lutte contre la maladie, Ban Ki-moon a salué le travail des médecins cubains et a lancé un appel aux dons à la communauté internationale afin d'améliorer la prise en charge des malades.

Le secrétaire général de l'ONU a qualifié de très positif le travail réalisé par les bénévoles des ONG et des personnels de santé cubains et chinois sous la direction de l'Organisation Mondiale de la Santé.

Ban Ki-moon a indiqué que l'évolution de l'épidémie ces derniers mois laisse présager que l'Ebola pourrait être contrôlé rapidement, mais il a demandé aux pays touchés de rester vigilants.



Radio Habana Cuba